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Bilancio, Stirpe: "Buon inizio dismissioni delle partecipate"
I l  P r e s i d e n t e  d i  U n i n d u s t r i a  c o m m e n t a  i l  p i a n o  d e l  C a m p i d o g l i o :
auspichiamo che risorse siano destinate a investimenti infrastrutturali e al
decoro cittadino

“Il piano di dismissioni delle partecipate presentato dal sindaco Marino è un buon inizio verso quel processo che era stato ampiamente

annunciato e da noi fortemente sostenuto”, dichiara Maurizio Stirpe, Presidente di Unindustria.

“È un provvedimento apprezzabile per la spinta che dà al processo di dismissioni delle società partecipate e siamo certi – prosegue Stirpe –

che, una volta valutato il buon esito, si potranno prendere in considerazione successivamente, in un periodo di medio termine, anche le

privatizzazioni e liberalizzazioni di aziende di maggiori dimensioni”.

“Il sistema delle imprese inoltre auspica che tutte le risorse vengano immediatamente reimpiegate in investimenti infrastrutturali e nel decoro

della città e che, in un secondo momento – conclude Stirpe – queste possano portare anche a una riduzione significativa del carico fiscale

come segnale forte di inversione di tendenza”. 
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